

Leichtathletik beim HSV

Erfolgreiches Wettkampfdebüt

(th). Die Jugend der Leichtathletikabteilung des Hockenheimer SV trotzte am 16. März dem Wetter und nahm bei perfektem Sonnenschein beim Schülerhallensportfest des TBG Reilingen teil.

Um auch bei Teamwettkämpfen der Kindergruppe U10 teilnehmen zu können, bildet der Verein dieses Jahr eine Startgemeinschaft mit der TSG Ketsch. Bei diesen Wettkämpfen ist das Starterfeld immer recht groß, aber die kleinen Athleten konnten sich sehr gut behaupten und so ihre erste Wettkampfluft schnupern.

In den Jugendklassen war das Team in den Alterklassen M10, M12 und W10, W11, W13 vertreten. Maik Gumbel und Barnabas Rövid haben sich im 30-m-Lauf und Weitsprung in ihrer Altersgruppe wieder gut präsentiert und gute Plätze im Mittelfeld

erreicht. Anna-Lena Israel startete in der Altersklasse W11 und hat bei den 30 m nur sehr knapp das Finale verpasst, im Weitsprung jedoch einen tollen 4. Platz mit 3,47 m erreicht. Malek Sidaoui startete in der M12 und schaffte es in 6,1 Sekunden 30-m-Lauf auf den 3. Platz in 6,1 Sekunden. Im Weitsprung schaffte er es mit 3,82 m sogar auf den 2. Platz. Herausragend an diesem Tag war allerdings Agnes Müller, die ihr Wettkampfdebüt feierte. In der Altersklasse W13 konnte sie sich über die 30 m leicht für das Finale qualifizieren, welches sie mit einer Zeit von 5,5 Sekunden gewann. Wahrlich beflügelt durch diesen Sieg ging sie in den Weitsprungwettkampf. Mit einem beeindruckenden Sprung über 4,61 m ließ sie ihre Gegnerinnen mit einem Vorsprung von 50 cm weit hinter sich. Diese Leistungen lassen auf weitere erfolgreiche Wettkämpfe in 2020 hoffen.



Agnes Müller (l.) bei der Siegerehrung

Fotos: Kati Gumbel



Anna-Lena Israel